



Scottsdale, Arizona, Estados Unidos www.scottsdaleaz.gov

Geografía	Características	Gobierno
<p>Población: 117,517 de habitantes Extensión Territorial: 477.58 km² Ubicación: En el oeste, Scottsdale está bordeado por Phoenix, Paradise Valley, así como también comparte con el Bosque Nacional de Tonto su límite norte. Al sur de Scottsdale se encuentra la ciudad de Tempe. El límite sur también está ocupado por la comunidad india del río Salt Pima-Maricopa, que se extiende a lo largo del límite del este, que también limita Fountain Hills, el parque regional de McDowell Mountain, entre otras tierras no incorporadas del Condado de Maricopa.</p>	<p>Desarrollo urbano:</p> <ul style="list-style-type: none"> Anualmente, la ciudad se encuentra entre las comunidades más deseables de la nación para vivir, visitar y hacer negocios. El vibrante centro de Scottsdale es considerado el mejor centro urbano en Arizona. Es el hogar de más de 90 restaurantes, 320 tiendas y más de 80 galerías de arte y en el extremo norte de la ciudad, se encuentra la mayor área silvestre urbana en los Estados Unidos y cuenta con más de 60 millas de senderos a través de diversos y escénicos terrenos del desierto. <p>Desarrollo sustentable:</p> <ul style="list-style-type: none"> El turismo es el empleador principal de Scottsdale, que representan el 39% de la fuerza laboral de la ciudad. La ciudad de Scottsdale está vinculada con Atlanta en el cuarto lugar, después de la Ciudad de Nueva York, Las Vegas y Chicago, respectivamente, por tener la mayor cantidad de hoteles y centros turísticos en los Estados Unidos. La Clínica Mayo tiene una de sus tres ramas principales en Scottsdale, esto y sus efectos han dado como resultado a Scottsdale un destino fuerte a nivel nacional para la atención médica. <p>Desarrollo económico:</p> <ul style="list-style-type: none"> Scottsdale es el centro de empleo más grande en el área metropolitana de Phoenix, con un estimado de 65.000 empleados. La industria del turismo es el aporte principal de Scottsdale, que representan el 39% de la fuerza laboral de la ciudad. En 2005, Scottsdale atrajo a más de \$ 3.1 mil millones de visitantes a la ciudad, proporcionando un impacto económico de más de \$ 3.1 mil millones. La industria de la aviación también ha crecido en Scottsdale, con la construcción del aeropuerto de Scottsdale, en el norte de la ciudad, en la década de 1960. Hoy en día, es uno de los aeropuertos con más tráfico de una sola pista en los Estados Unidos en términos de las operaciones de aeronaves. Las compañías más destacadas con sede en Scottsdale son APL, Dial, DiscountTire, Fender, GoDaddy, JDASoftware, Kahala, Kona Grill, Magellan Health, Medicis, Paradise Bakery & Café, PF Chang China Bistro, Rural Metro, Taser, y United Blood Services. 	<p>Principales autoridades: Scottsdale es gobernado por un alcalde y consejo de la ciudad, todos los cuales son elegidos "en general" para representar a toda la ciudad. Un administrador de la ciudad es responsable de la dirección ejecutiva del personal de la ciudad, así como la implementación de las políticas del consejo, el desarrollo de programas y presupuestos para responder a los objetivos del consejo, y garantizar que los ciudadanos reciban servicios eficaces y eficientes de la ciudad. El administrador de la ciudad también sirve como tesorero de la ciudad.</p> <p>Gobierno actual Alcalde: Jim Lane Vice Alcalde: Kathy Littlefield Consejales: Virginia Korte, Linda Millhaven, Guy Phillips, Suzanne Klapp y David N. Smith.</p>

